

# *L'impact du changement climatique sur la santé est débattu à l'OMS*

---



Genève, 20 mai (RHC-PL)- La première journée de l'Assemblée Mondiale de la Santé a centré ses débats sur les conséquences du changement climatique et sa répercussion sur l'humanité, actuellement affectée par la détérioration environnementale et le réchauffement global.

José Ángel Portal, premier vice ministre cubain de la Santé qui préside la rencontre a déclaré à l'agence Prensa Latina que la résurgence du virus de l'influenza , des troubles respiratoires, de l'ébola et de la dengue, résultant du changement climatique ont été analysés durant la séance plénière.

Il a signalé entre autres affectations du phénomène, l'augmentation des morts par des coups de chaleur et des radiations solaires qui font accroître les maladies de la peau dont le cancer.

José Angel Portal a déclaré que Cuba soutient toutes les initiatives mises en place pour améliorer la santé des peuples et elle est engagée de façon effective dans la lutte pour freiner le dommage irréparable à l'environnement qu'entraîne le changement climatique.

Il a considéré comme une nécessité impérieuse si l'on veut sauver l'humanité, l'inclusion de ce thème dans l'agenda de l'après 2015 .

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23659-limpact-du-changement-climatique-sur-la-sante-est-debattu-a-loms>



**Radio Habana Cuba**